

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 23 août 2023

Michaël Sibilleau, nouveau préfet délégué pour l'égalité des chances auprès du préfet des Bouches-du-Rhône

Nommé par décret du président de la République en conseil des ministres du 13 juillet 2023, Michaël Sibilleau a pris lundi 21 août 2023, ses fonctions de préfet délégué pour l'égalité des chances auprès de Christophe Mirmand, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet de la zone de défense et de sécurité Sud, préfet des Bouches-du-Rhône.

Formé à l'École navale (promotion 1995), il suit de 1995 à 2007 une carrière militaire d'officier dans la Marine nationale puis en Gendarmerie et exerce plusieurs postes de commandement.

Il obtient plusieurs qualifications professionnelles: chef de quart de la Marine nationale, diplôme d'État-major, diplôme universitaire de droit et de sciences criminelles, officier de police judiciaire, instructeur et moniteur des équipes légères d'intervention et brevet de parachutisme français.

Michaël Sibilleau complète son parcours académique d'une formation d'ingénieur en sciences actuarielle et financière à l'École nationale supérieure d'informatique et de mathématiques appliquées de Grenoble (2005-2007) et à l'Institut de sciences financières et d'assurances de l'Université Lyon 1 (2006-2007).

A l'issue, il reprend un parcours professionnel, en alternant de manière constante entre l'administration centrale et préfectorale des postes à vocation financière, puis à dominante de sécurité et de défense.

Chargé des partenariats publics-privés à la direction du budget du ministère de l'Économie de 2007 à 2010, il est ensuite nommé sous-préfet de l'arrondissement de Die dans la Drôme entre 2010 et 2012. Directeur de cabinet du préfet d'Indre-et-Loire de 2012 à 2013, il revient à la direction du budget du ministère de l'Économie en tant que chef de bureau des collectivités locales de 2013 à 2015. De 2015 à 2017, il est sous-directeur en charge des finances au Secrétariat général de la défense et de la sécurité nationale (SGDSN).

Il exerce ensuite les fonctions de directeur de cabinet du préfet de la Seine-Saint-Denis (2017-2020) avant de prendre la direction du groupement parisien inter-bailleurs de surveillance (GPIS), groupement d'intérêt économique (GIE) chargé de la sécurité de plus de 160 000 logements sur l'agglomération parisienne.





